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Légende :  

« - » : questions des parents 

« ➢» : réponses de Madame Weisse.  

 

- PPRE :  

- Il manque parfois des « papiers bleus » pour les élèves,  

- Certains professeurs ne mettent pas en place les PPRE en classe 

- Lors des quizz sur internet, le temps est chronométré (ce qui est stressant pour les élèves), et les 

PPRE notamment de tiers temps ne sont pas mis en place 

➢ Les parents des élèves concernés contactent directement le professeur (et non le professeur 

principal) pour comprendre ce qu’il en est. 

➢ Elle évoquera également le 2ème point avec l’équipe enseignante. 

- Nous avons eu une remontée sur la présence de fumeur sur le trottoir devant le collège ;  

➢ Problème ponctuel concernant a priori un élève à sa connaissance.  

- Cantine : le problème est récurrent et ne va pas en s’améliorant :  

- Soucis pour appeler les élèves : le passage des pancartes n’est plus fait dans la cour pour appeler les 

élèves 

➢ Les délégués de classe ont également évoqué ce point. Il est envisagé de trouver des élèves 

volontaires comme l’année dernière pour passer dans la cour avec les pancartes. 

- Soucis de qualité des repas :  

➢ Selon un sondage fait par le collège auprès des élèves, une moitié des élèves étaient 

« globalement satisfaits » des repas…  

- Soucis de temps trop court pour la prise de repas : en fonction des emplois du temps, et de la 

surcharge de la cantine, certains élèves n’ont que 10 minutes pour manger, et subissent des 

remontrances de l’équipe éducative pour aller plus vite.  

➢ Le nombre d’élèves demi-pensionnaire est très important (600 environ) et l’offre est riche 

(association sportive, option…) ce qui a des impacts sur le service de cantine. Toutefois, à présent 

que les 6èmes se repèrent mieux, l’équipe éducative est en train de recaler le passage des élèves 

pour essayer de rallonger le temps de repas, tout en respectant la durée de la pause méridienne 

et le retour en cours l’après-midi.  

- Soucis de propreté des tables et des plateaux :  



➢ Les tables ont été lavées entre chaque élève par un personnel spécifique en raison de l’épidémie 

de COVID. Aujourd’hui les restrictions sanitaires ayant été levées, les tables sont uniquement 

lavées en fin de service.  

➢ Concernant les plateaux, la question sera posée au personnel de cantine.  

 

➢ La commission cantine se réunira début décembre et les parents sont invités pour essayer de 

faire évoluer les choses 

- Est-il possible d’ouvrir le foyer durant la journée ?  

➢ Malheureusement, faute de personnel en quantité suffisante, cela n’est pas possible à toutes les 

heures. Dans la mesure du possible, il est ouvert sur la pause méridienne et en dernière heure de 

l’après-midi. 

- Qu’est-il mis en place pour prévenir de la déscolarisation de certains élèves (notamment dues à des 

phobies scolaires, etc.) 

➢ Une commission réunissant une partie de l’équipe éducative a lieu tous les 15 jours. Cette 

commission se penche sur les élèves qui leur semblent en difficulté pouvant mener à un 

décrochage scolaire. Un rdv peut alors être pris avec l’élève et les parents afin de mettre en place 

des aménagements spécifiques et/ou de partager des préconisations avec des professionnels 

extérieurs (exp : quelques changements de classe ont été faits cette année par mesure de 

prévention).  

➢ En cas de soucis, les parents peuvent aussi solliciter l’équipe éducative pour les élèves ressentant 

notamment un mal être.   


